

# STUDY TOUR KE MOVIE PARK

M. Basyir Birendra dan F.Z. Adhi Wibowo

Kelas 1 SMP (VII)



Pada hari Senin tanggal 17 Maret 2008, Sekolah Indonesia Nederland (SIN Wassenaar) mengadakan study tour ke Movie Park, Bottrop, Jerman. Study tour ini diikuti oleh seluruh Keluarga Besar SIN. Para siswa dan guru berkumpul di sekolah sebelum berangkat tepatnya pukul 07.30 untuk memberikan dan mendapat pengarahan dan bimbingan. Kami berangkat dari Belanda pukul 08.00 dengan bus dan sampai di Jerman sekitar pukul 10.00.

Perjalanan kami diiringi oleh canda dan tawa diiringi permainan gitar oleh siswa dan siswi SIN. Sesampainya di Movie Park, kami segera membeli tiket dan segera masuk, setelah itu kami berfoto-foto. Para guru memberikan pengarahan bahwa sekitar pukul 13.45 kami harus berkumpul di "Movie Magic".

Setelah diberi pengarahan, para siswa langsung berpacar mencari tempat permainan yang bagus. Udara ketika itu dingin sekali, membuat kami kedinginan. Permainan pertama yang kami ikuti adalah "N.Y.C Transformer". Dalam permainan ini kami diputar-putar dan dibalik-balik dengan kencang sehingga kepala terasa menjadi pusing.

Setelah permainan selesai kami semua menuju ke permainan "High Fall". Dalam permainan ini, tempat duduk ditarik ke atas menara, kemudian dilepaskan dengan kecepatan yang sangat kencang. Tetapi kelas kami tidak mengikuti permainan ini. Setelah itu kami semua menuju ke permainan MP Express. Di dalam permainan ini, kami duduk dengan *seatbelt* pengaman. Setelah itu tempat duduk yang kami duduki berjalan dengan kecepatan yang sangat cepat dengan lintasan yang meliuk-liuk membuat kepala kami menjadi pusing. Meskipun begitu, ini adalah permainan yang paling kami sukai dari semua permainan yang ada di Movie Park.

Sesudah permainan ini selesai kami ke permainan The Bandit. Kami tidak ikut karena waktu itu perut terasa mual dan ingin muntah. Sehabis menikmati permainan itu, sebagian siswa mencari tempat duduk untuk makan siang, sebagian siswa lainnya membeli makanan karena bekalnya tertinggal di bus. Setelah makan siang, kami diberi kesempatan untuk berbelanja souvenir dan berfoto-foto dengan Spongebob, Jimmy Neutron, dll. Tepat pukul 13.45 kami berkumpul di depan Movie Magic.

Di Movie Magic ini kami menyaksikan teknik dalam membuat film. Di Movie Magic ini bagi kami kurang begitu menarik karena tidak mengerti bahasa pengantarnya (Bahasa Jerman). Setelah dari Movie Park kami ke “Bermuda Triangle Alien Encounter”. Dalam permainan ini kami menaiki perahu dan masuk ke dalam gua. Di dalam gua terdapat robot-robot alien. Sebelum keluar dari gua perahu menanjak, sesampainya di puncak kami perahu turun dengan kecepatan yang tinggi dan dengan membelah air sehingga pakaian yang kami kenakan menjadi basah-kuyup.

Setelah dari permainan ini, kami menuju ke “Jimmy Neutron Atomic Flyer”. Disini kami naik *jet coaster* selama dua kali karena permainan ini tidak terlalu menakutkan. Sesudah permainan selesai kami segera pergi ke “Ice Age Adventure”. Dalam permainan ini kami menaiki perahu yang memasuki gua. Di dalam gua terdapat boneka hewan-hewan yang ada dalam film Ice Age.

Sesudah dari sini kami langsung menuju ke “Time Ridder”. Dalam permainan ini kami duduk dengan menggunakan *seatbelt* pengaman, kemudian layar di depan tempat duduk memberikan gambar tentang kehidupan masa lalu dengan *effect* yang sangat bagus.

Selesai permainan ini kami ke “Crazy Surfer”. Permainan ini mirip seperti gelombang air, tetapi tempat duduk kami diputar sehingga membuat kepala menjadi pusing. Setelah dari permainan ini, kami langsung bergegas menuju ke bus karena segera akan bertolak kembali ke Belanda. Kami pulang pukul 18.00 dengan bus dan tiba di Belanda sekitar pukul 20.00.

Sebenarnya ada beberapa permainan yang tidak diceritakan karena waktu itu kami tidak mencoba permainannya.